

SEPTEMBRE 2024 | NEWSLETTER 20

FERMETURE DE LA PISCINE

DIMANCHE
22 SEPTEMBRE 2024

LA DERNIÈRE SEMAINE D'OUVERTURE DE LA PISCINE (16 SEPTEMBRE), CELLE-CI FERMERA TOUS LES SOIRS À 19H30 (SORTIE DU BASSIN ET DE L'ENCEINTE DE LA PISCINE À 19H10).



édito

LE MOT DU PRÉSIDENT

Un Centenaire sur les courts

Le mercredi 28 août 2024, en présence de Monsieur Laurent Tremblet, Conseiller Administratif de la ville de Meyrin, le Tennis Club de Meyrin a honoré le plus âgé de ses membres. Né le 13 août 1924, Louis DUBOIS est un passionné de tennis. Chaque jeudi il retrouve 3 partenaires pour une partie de double. Pour parfaire sa technique, il prend régulièrement des cours.

S'il a peu pratiqué le tennis dans sa jeunesse, c'est après une carrière professionnelle bien remplie qu'il s'y adonne avec passion. Son titre d'ingénieur EPFZ l'a vu officier dans ce qui est aujourd'hui la République Démocratique du Congo, à Bruxelles, en Espagne, au Portugal, aux Etats-Unis et j'en oublie certainement. Revenu en Suisse, il sévit

à Schaffhouse, Berne puis Genève. Il prend sa retraite à 70 ans.

C'est maintenant l'heure du tennis, il répond à une annonce de la Tribune de Genève qui ouvre la porte du tennis club aux joueurs, même débutants, de tous âges. Pour être certain d'être accepté, il triche sur son âge. Il devient membre du Tennis Club de Meyrin. Il crée le groupe seniors du club qui se réunit tous les lundis matin, quel que soit leur niveau technique, pour des rencontres amicales leur permettant de trouver des partenaires pour jouer régulièrement. Pour agréementer cette animation, il organise 2 tournois amicaux par année. Dans ces tournois les équipes sont tirées au sort. Il crée un logiciel qui compose les groupes de jeu d'une manière aléatoire. Ce logiciel est toujours utilisé aujourd'hui.

Le Tennis Club de Meyrin a souhaité que Louis Dubois nous montre la voie pour pratiquer encore longtemps le Tennis.

François Hernot Président du TC Meyrin



TC MEYRIN | CHALLENGE «COMMUNE DE MEYRIN»

Ce tournoi s'est déroulé du 8 au 14 juillet 2024. Il y avait 11 inscrites chez les dames et 43 inscrits chez les messieurs. Chez les dames, c'est Nathalie Farpour (R6) qui l'a emporté, avec une particularité dans ce tableau, c'est la participation à la finale de la jeune Teuta Osmani qui a bénéficié d'un abandon et d'un wo (excusé) de la tête de série N°1, bloquée à l'aéroport de Berlin, suite à la grosse panne informatique du vendredi 12 juillet.

Chez les messieurs, la victoire est revenue à Adrian Saliyaj (R6), (TC Meyrin).

Le beau temps a été globalement de la partie, l'ambiance et la sportivité ont été excellente et la majorité des rencontres ont eu lieu à l'extérieur. On peut remercier le responsable du centre sportif, Massimo Alvarez Del Bon pour la mise à disposition des courts avec la possibilité de jouer en salle, cas échéant.

La distribution des prix s'est déroulée en présence de M. Laurent Tremblet (conseiller administratif délégué aux sports) et des membres du comité.

L'official du tournoi : Jean-Claude Messeiller



SQUASH CLUB | MEYRIN

Le club de squash de Meyrin propose une large gamme d'activités multisports pour les enfants de 4 à 10 ans.

En plus du squash, les enfants pratiquent du tir à l'arc, de l'escrime et du basket-ball. Les cours sont adaptés à l'âge et aux niveaux des participants. Ils sont donnés en français et en anglais dans une atmosphère accueillante et inclusive.

Le club organise également des « playdates » pour les enfants de 2 ans. Ces activités sont un premier pas vers une activité sportive dans une ambiance ludique.

Mais n'oublions pas le squash! Nous proposons des cours individuels et collectifs pour tous les niveaux. Nos entraînements visent à améliorer la technique ainsi que le bien-être général.

Grâce à notre travail de promotion, nous avons beaucoup plus de femmes et de jeunes qui nous ont rejoint. Enfin, durant les vacances scolaires d'octobre, nous organisons des activités pour vos enfants. Tous les détails se trouvent sur notre site internet : www.squashclubdemeyrin.com ou vous pouvez directement contacter Conor par téléphone (078 882 50 46).



Les passionnés de la démarche participative ont organisé la deuxième journée portes ouvertes du centre sportif de Maisonnex le dimanche 23 juin.

Cette journée fut une réussite. Le public était au rendez-vous, de même que le soleil et la bonne humeur! Une centaine de participants ont pu tester le tennis, le squash, le minigolf et la pétanque dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

En fin de matinée s'est tenue une démonstration en fauteuil roulant suite à laquelle le public a pu essayer cette discipline et se rendre compte de sa complexité. Puis, en milieu d'après-midi, une démonstration de danse latine s'est déroulée. Cette riche journée s'est terminée par une généreuse tombola en présence de M. Laurent TREMBLET (Conseiller Administratif délégué aux sports).

Merci aux bénévoles et aux clubs qui ont animé le centre sportif de Maisonnex.

Crédit photos: Daisy Kim Lehmann



communication de la réception

Chères abonnées, chers abonnés,

Pour les abonnés squash et sauna: la saison d'été se termine le 30 septembre. Il est temps de penser à renouveler votre abonnement pour la saison d'hiver 2024-2025, soit en passant à la réception, soit en remplissant et en nous retournant le formulaire que vous avez reçu par mail.

Comme l'année dernière, dès le 1er octobre 2024, les possibilités de réservation d'un créneau horaire pour le tennis seront les suivantes:

Vous pourrez réserver les courts C et 1 aux heures pleines (8h00 – 9h00 – 10h00 etc.). Quant aux courts 2 et 3, les parties débuteront à la demi-heure (8h30 – 9h30 – 10h30 etc.).

De plus, comme chaque année, nous allons procéder au nettoyage semestriel de la halle de tennis. Cette intervention se déroulera **le jeudi 3 octobre et le vendredi 4 octobre 2024** durant toute la journée.

Pendant ces deux jours (03.10.24 et 04.10.24), vous aurez seulement la possibilité de jouer à l'extérieur. Nous vous remercions de votre compréhension.

Nous profitons également pour vous rappeler que notre minigolf est ouvert et praticable toute l'année. N'hésitez pas à venir l'essayer et à vous challenger entre amis.

Enfin, dès le 23 septembre, notre réception retrouvera son horaire d'« hiver ».

Nous serons présents du lundi au vendredi de 9h00 à 18h00 et le week-end de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00.

Nous vous souhaitons une belle fin de saison estivale au sein de notre centre sportif!



Nous vous remercions de bien vouloir passer la brosse au début de chaque partie

Chaque terrain est équipé d'une poubelle pour les débris et d'une poubelle pour le PET.

Vous trouverez aussi à l'entrée du bâtiment (côté terrains de tennis) un sac pour la récupération des balles de tennis usagées.

MERCI DE JOUER LE JEU